

**JEAN PAUL II (2019) Italie, Pologne, États-Unis, Espagne, Canada de JOHN KENT HARRISON**  
**avec Jon Voight, Cary Helmes, Vittoria Belvedere, Valeria Cavelli, Krzysztof Pieczynski, Ben Gazzara, Daniel Pecci, Christopher Lee, Ettore Bassi, James Cromwell, Chiara Conti, Jacek Lenartowicz, Jan Niklas**  
**scénario : John kent Harrison**  
**images : Fabrizio Lucci ; musique : Marco Frisina**

Un film remarquable et fidèle sur un homme hors du commun que j'ai eu l'honneur de croiser dans ma vie, lorsqu'il est venu prier à Tours sur le tombeau de Saint Martin.

Cette œuvre réalisée à partir des récits du secrétaire particulier de Jean Paul II, offre une vision nouvelle et intime sur celui qui a joué un rôle majeur dans l'histoire du XXème siècle. Le film est très fidèle à la véracité des faits et le choix des acteurs en provenance de différents pays offre un regard très émouvant sur les nombreux personnages, avec une mention particulière aux deux comédiens américains Cary Helmes (Karol Wojtyla, l'enfance et la jeunesse en Pologne) et Jon Voight (l'inoubliable acteur de "Délivrance", Jean Paul II à Rome) qui ont su montrer la foi, l'ardeur, le courage, l'intelligence et la grande bonté de ce Pape dont l'Aura sur terre était en totale symbiose avec celle du ciel.

Jean Paul II a touché des millions de gens et a changé le visage de l'Église et du monde. Avec un immense courage, il a défendu la dignité de l'homme face à tous les totalitarismes. Son successeur le Pape Benoît XVI a déclaré en voyant le film : "Regarder ce film a renouvelé en moi le sentiment de profonde gratitude envers Dieu pour avoir donné à l'Église et au monde un Pape d'une nature humaine et spirituelle exalté."

L'histoire se déroule sur une longue période entre 1939 (les années Pologne et la deuxième guerre mondiale) et 2005 (année de son départ), et entre sa vie au Vatican et ses nombreux voyages, avec ses rencontres si particulières à Fatima.

Cet homme était si simple, donc si grand, sa Foi immense et une volonté très forte de contribuer à la paix dans le monde. Voici son Histoire.

Le film a été réalisé avec un immense talent par un réalisateur canadien très peu connu en France, John Kent Harrison qui avait une solide pratique de tous les métiers du cinéma : la production, l'écriture et la réalisation d'une œuvre cinématographique. En provenance de l'université de Columbia, il a réalisé au Canada et aux États-Unis quelques films marquants comme :

- Hélène de Troie
- La force du Pardon
- Les secrets du silence
- Une famille en Héritage